
Presente en español. Tablas

Presente de indicativo regular

cenar comer vivir

Yo ceno como vivo -o

Tú cenas comes vives -s

Él / Ella /usted cena come vive -

Nosotras /Nosotros cenamos comemos vivimos -mos

Vosotras / Vosotros cenáis coméis vivís -is

Ellas / Ellos / Ustedes cenan comen viven -n

Algunos verbos irregulares en presente de indicativo. Primera persona 
distinta de “-o”

Ser Estar Ir Dar Saber Haber

Yo soy estoy voy doy sé he

Tú eres estás vas das sabes has

Él / Ella /usted es está va da sabe ha

Nosotras /Nosotros somos estamos vamos damos sabemos hemos

Vosotras / Vosotros sois estáis vais dais sabéis habéis

Ellas / Ellos / Ustedes son están van dan saben han

Primera persona termina en “-go”

tener salir venir valer decir poner traer hacer

Yo tengo salgo vengo valgo digo pongo traigo hago

Tú tienes sales vienes vales dices pones traes haces

Él / Ella /usted tiene sale viene vale dice pone trae hace

Nosotras
/Nosotros

tenemos salimos venimos valemos decimos ponemos traemos hacemos

Vosotras /
Vosotros

tenéis salís venís valéis decís ponéis traéis hacéis

Ellas / Ellos /
Ustedes

tienen salen vienen valen dicen ponen traen hacen



Verbos con alteración vocálica en la raíz

empezar dormir jugar pedir

Yo empiezo duermo juego Pido

Tú empiezas duermes juegas pides

Él / Ella /usted empieza duerme juega pide

Nosotras /Nosotros empezamos dormimos jugamos pedimos

Vosotras / Vosotros empezáis dormís jugáis pedís

Ellas / Ellos / Ustedes empiezan duermen juegan piden

Como “empezar”: querer, tender, defender, entender, encender, cerrar, encerrar, apretar, comenzar, 
convertir, negar, fregar, merendar, mentir, pensar, perder, venir, sentar, sentir, divertirse, preferir...

Como “dormir”: probar, aprobar, almorzar, acordarse, acostarse, cocer, colgar, costar, contar, doler, 
llover, morir, soler, recordar, mover, poder, morder, soltar, sonar, soñar, volar, volver...

Es por el acento, el lugar donde la palabra tiene más fuerza: empeZAR, emPIEzo, empeZAmos. 
Cuando la fuerza (el acento) recae sobre la “e”, la “o” o la “u”, estas cambian a “ie” o “ue” en 
algunas palabras.

Como “pedir”: seguir, corregir, despedir, reír, sonreír, vestir, freír...

Verbos con variación consonántica en la raíz

conocer seguir coger huir caber

Yo conozco sigo cojo huyo quepo

Tú conoces sigues coges huyes cabes

Él / Ella /usted conoce sigue coge huye cabe

Nosotras /Nosotros conocemos seguimos cogemos huimos cabemos

Vosotras / Vosotros conocéis seguís cogéis huís cabéis

Ellas / Ellos /
Ustedes

conocen siguen cogen huyen caben

Como “conocer”: conducir, crecer, obedecer, ofrecer, reducir, traducir, producir, enriquecer, nacer, 
agradecer.

Como “seguir”: conseguir, perseguir.

Como “huir”: distribuir, destituir, 



Verbos con “-se”

llamarse Lavarse sentarse irse

Yo Me llamo Me lavo Me siento Me voy Me

Tú Te llamas Te lavas Te sientas Te vas Te

Él / Ella /usted Se llama Se lava Se sienta Se va Se

Nosotras /Nosotros Nos llamamos Nos lavamos Nos sentamos Nos vamos Nos

Vosotras / Vosotros Os llamáis Os laváis Os sentáis Os vais Os

Ellas / Ellos /
Ustedes

Se llaman Se lavan Se sientan Se van Se

Otros verbos frecuentes con “-se”:

Despertarse Levantarse Ducharse

Bañarse Peinarse Vestirse 

Depilarse Olvidarse Acordarse

Parecerse Cepillarse Afeitarse

Maquillarse Ponerse Caerse

Quedarse Encontrarse Tumbarse

Echarse Meterse Asustarse

Preocuparse Enfadarse reírse

Verbos en infinitivo Adverbios y expresiones
adverbiales de tiempo y frecuencia

Comer es necesario. 

Estudio español para hablar con mis amigos. 

Quiero jugar al fútbol.

¿Puedo ir al baño? 

Suelo comer a las dos y media.

Antes de comer, me lavo las manos.

Después de comer, me cepillo / lavo los dientes.

Me gusta estudiar español.

No me gusta ir al cine.

Tengo que comprar un bolígrafo. 

Por la mañana.

A mediodía.

Por la tarde.

Por la noche.

Todo el día.

El fin de semana.

Los fines de semana.

Todos los días.

Cada día.

Normalmente.

Siempre.

Casi siempre.

A menudo.

A veces.

Raramente.

Casi nunca.

Nunca.

Cada 2 / 3 días.



Algunas preguntas frecuentes

-¿Dónde vives? Vivo en la calle Aaiún.

-¿De dónde eres? Soy de Beni Melal.

-¿Por dónde vienes a clase? Por la calle 
Hornija.

-¿Qué te gusta hacer los sábados? Me gusta 
descansar.

-¿En qué instituto estudias? En el Arca Real.

-¿Para qué vienes a clase? Para estudiar.

-¿Por qué vienes a clase? Porque quiero.

-¿Cuándo estudias español? Por la mañana.

-¿Desde cuándo vives en España? Desde marzo.

-¿Cuántos años tienes? Tengo 14 años.

-¿Cuántos hermanos tienes? Tengo 2 hermanos.

-¿Cuántas hermanas tienes? Tengo 3 hermanas.

-¿Cuánto tiempo llevas en España? Llevo cinco 
meses. 

-¿Cómo te llamas? Me llamo Arwa.

-¿Cómo estás? Estoy bien, gracias.

-¿Quién sabe jugar al ajedrez? Arwa sabe jugar.

-¿Con quién cenas por la noche? Con mi 
familia.

¿Qué haces con…? ¿Qué haces en…? ¿Qué te gusta hacer? 

...la fregona? 

...la aspiradora? 

...la plancha? 

...el cepillo?

...la cocina? 

...el lavabo? 

...el fregadero?

...la ducha? 

...la bañera? 

...el dormitorio?

Televisión. – Ver la tele.

Música. – Escuchar música. 

Guitarra.- Tocar la guitarra. 

Coche. – Conducir un coche. 

Bici. – Montar en bici.

Cine. – Ir al cine.
Libro. – Leer un libro.

¿Qué hace Juan…?

1. …antes de comer? 
2. …después de comer? 
3. …después de salir de 

clase? 

Antes de...

después de...

ahora...

Luego

Más tarde

Después,

Antes de + infinitivo:

Después de + infinitivo: 

Ahora + presente (continuo):

Luego + presente.

Después + presente.

Antes de comer, Juan se lava las manos.

Después de comer, Juan se lava los dientes.

Después duerme la siesta y luego, estudia.
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